

## OÙ EN SOMMES-NOUS DANS NOS TRAVAUX « QUALITÉ DE L'AIR » ET « MOBILITÉ » ?

Le Conseil de Développement est une instance de **démocratie participative, de consultation et de propositions**. Il formule des avis sur les projets de l'Agglo.

Suite à l'Assemblée plénière d'octobre 2018, les membres se sont mobilisés autour des thèmes de la qualité de l'air et des déplacements. **Deux groupes de travail** se sont constitués.

### Développer l'axe qualité de l'air du futur PCAET

Objectif : **obtenir le ressenti des citoyens** sur la qualité de l'air.

Méthode : **réalisation d'un questionnaire** diffusé en mai et juin 2019 pour comprendre les a priori des habitants.

L'analyse des questionnaires a été **présentée à l'Assemblée plénière** du 17 octobre 2019, qui était ouverte au public.

La rencontre a permis de souligner l'importance de l'information, pour que les habitants connaissent mieux la situation de la qualité de l'air sur le territoire et soient au courant des démarches entreprises pour l'améliorer.

Suite à cet échange, le groupe a rédigé un avis comprenant **des propositions susceptibles d'être applicables** sur tout ou partie du territoire.

### Raisonnement l'utilisation de la voiture pour se déplacer

Objectif : **étudier les alternatives à la voiture** et les freins à leur développement.

Méthode : lister les avantages et les inconvénients des **différents modes de déplacement et des comportements des usagers**.

Le groupe a rencontré **des acteurs institutionnels** en charge de l'organisation des transports, mais également **des associations mobilisées** pour le développement des modes alternatifs afin de comprendre les enjeux de déplacement sur le territoire.

Les membres présenteront un avis en imaginant la **mobilité des citoyens de l'Agglo dans quinze ans**.



ET SI VOUS  
VENIEZ NOUS  
REJOINDRE ?

[cdd.vienne-condrieu-agglomeration.fr](http://cdd.vienne-condrieu-agglomeration.fr)  
conseil de développement de Vienne Condrieu Agglomération